

# EL GRUPO DE CUARENTA



"Saludos, soy Juliano, somos los Arcturianos. Los números son muy poderosos en matemáticas y en la galaxia. Ciertas combinaciones de números pueden ayudar a los individuos a moverse dentro de un estado de preparación específico mental y espiritual. El número de cuarenta es un número muy poderoso. Podemos decirles que es un número universal, un número probado, y lo hemos elegido muy cuidadosamente. Este no sólo ha sido la fuente de una energía poderosa para nosotros sino que también puede crear un gran poder espiritual en la Tierra en este tiempo. Cuarenta es un número de poder galáctico y ustedes ganan una forma de protección espiritual trabajando con este número. ¿Desean saber ahora por qué el número cuarenta tiene este poder?

Cuarenta es el número que les saca a ustedes de la pobreza espiritual y los lleva a un estado elevado que les permite trascender la tercera dimensión. Este es el número clave de transformación espiritual en la tercera dimensión. Con el poder de cuarenta pueden ascender. Este es un número magnificador. Hemos pedido que se formen grupos de cuarenta porque sabemos que este número tiene un poder especial para elevarlos. Cada uno de ustedes podría tener limitaciones de conciencia que no pueden trascender por sí mismos. Pero con el poder de cuarenta pueden emerger a la conciencia como grupo. Esto es importante. Ustedes están emergiendo. Emerger no significa que están cediendo su conciencia sino que están llevando su conciencia dentro del proceso de grupo. En el sistema de energía Arcturiana estamos muy unidos al número de cuarenta. Este es un número muy poderoso para nosotros, al igual que puede serlo para ustedes el número siete. En nuestro sistema el número de cuarenta es un número de perfección y de complejión. Trabajando con sus grupos, les hemos transmitido a ustedes nuestro sistema de poder y nuestros patrones de pensamiento. Cuando sus patrones de pensamiento emerjan dentro de un grupo de energía, serán capaces de activar y acelerar su pensamiento y construirán dentro de un grupo de cuarenta lo que podrían llamar una masa de energía espiritual.

Un grupo de cuarenta es una unidad de conciencia creada para construir la energía necesaria para ascender. Cuarenta como unidad es importante porque provee la frecuencia de energía y la aceleración de energía necesitada para moverse dentro de la quinta dimensión. Claramente, se requerirá una gran

cantidad de energía para que ustedes se muevan dentro de la quinta dimensión. Imaginen, si quieren, que tienen que viajar en una nave espacial a una estrella distante. Para alcanzar esa estrella deben viajar a la velocidad de la luz o tan cerca de la velocidad de la luz como ustedes puedan. Sabemos que se requiere una tremenda cantidad de energía para acelerar y viajar a gran distancia, energía que está más allá del alcance de su comunidad científica en este tiempo (a pesar de que no están tan lejos de conseguirlo como ustedes piensan) De la misma forma requiere una tremenda cantidad de energía espiritual esquivar actualmente la cuarta dimensión e ir directamente a la quinta desde la tercera. Será posible para unos pocos individuos generar la suficiente energía para ascender a la quinta dimensión y al Portal Estelar sin participar en un grupo de energía. Sin embargo, la gran mayoría de semillas estelares y trabajadores de la luz necesitarán un grupo de energía. Sería extremadamente difícil que generaran tal clase de fuerza espiritual por sí mismos. ¡Sin embargo, como un grupo de cuarenta, ustedes pueden ascender!

Nuestro trabajo con ustedes es guiarlos al punto en que pueda producirse una intervención planetaria. Una asistencia cósmica, o una fuerza sanadora pueden ser generadas para todo el planeta a través de nuestras interacciones con ustedes. No estamos aquí para rescatarlos, sino para ayudarlos a unir, incrementar y amplificar sus energías sanadoras. Todos ustedes necesitan de tal enfoque y dirección. Ustedes ahora entienden la necesidad de un trabajo interactivo de grupos en cadena y como esta cadena nos permitirá trabajar con la Tierra sin incurrir en efectos karmáticos negativos posteriores. Sobre todo, tienen que entender lo respetuosos que somos con ustedes y con su proceso de sanación planetario. Soy Juliano, somos los Arcturianos".

(Extracto del libro de David Miller, "Conectando con los Arcturianos")

## **Los Grupos de Cuarenta**

Es un concepto de conciencia de grupo sugerido por los Arcturianos para utilizarlo en nuestro proceso de Ascensión. Según los Arcturianos, 40 es un número espiritualmente poderoso. Los Arcturianos subrayan el valor y el poder de reunirse en grupos. Un Grupo de Cuarenta consiste en 40 miembros diferentes situados en cualquier lugar del mundo que se dedican a meditar juntos en un momento concreto de cada mes. Se recomiendan las interacciones en grupo y las reuniones anuales cara a cara. Los miembros se ayudan en su desarrollo espiritual. Los Arcturianos han pedido que se organicen 40 Grupos de Cuarenta. Estos grupos contribuirán a sanar la Tierra y proporcionarán una base para la Ascensión de los distintos miembros. Un

Grupo de Cuarenta es un grupo espiritual y de meditación que se conecta con los Arcturianos.

David Miller ha trabajado con las energías de la Ascensión durante más de dieciocho años. Los Arcturianos le han pedido que establezca grupos de meditación llamados Grupos de Cuarenta. Los Grupos de Cuarenta se han reunido desde hace dieciséis años y han atraído inicialmente a miembros de Estados Unidos y Canadá, así como Australia y Alemania. Debido a la demanda de afiliación, se le instruyó que iniciara nuevos grupos. Un segundo, tercer y cuarto grupo se reunieron. Ahora hay miembros por todo el mundo.

Se están creando grupos nuevos y también se reunirán para meditar una vez al mes donde estén los miembros. A una hora concreta durante el momento de meditación, David canaliza mensajes de los Arcturianos para todos los miembros del grupo. Se envía un boletín informativo mensual con la transcripción de esa conferencia. Un coordinador de grupo organiza otras actividades en grupo, como meditaciones en grupo y sanaciones. Además, se fomenta que los miembros se conozcan entre sí, ya sea por teléfono, por carta o en persona. Se envía por correo cada mes un boletín informativo y una canalización transcrita. Las meditaciones también incluyen la sanación de grupo, en la que todos los miembros del grupo concentran la energía de sanación en una única persona designada en el grupo. Los miembros que reciben esta energía de sanación dicen que se trata de una profunda experiencia de sanación. Todo el trabajo se dirige a nuestra transformación hacia una conciencia superior: sanaciones de la Tierra y sanaciones personales. Hasta ahora, contamos con 40 grupos y más de 1.200 miembros en todo el mundo, cada uno con un coordinador de grupo. Se forman nuevos grupos continuamente.

Todos los GOF del planeta siguen el mismo tipo de funcionamiento: Debido a la enorme extensión que tiene Sudamérica y a que en estos momentos es prioritaria la red global planetaria y la fundación de Ciudades Planetarias de Luz, hemos creído que es adecuado que existan coordinadores generales por países, que puedan llevar el recuento de grupos y de miembros GOF de manera más eficaz y fluida y que se responsabilicen de supervisar la creación y el buen funcionamiento de las Ciudades Planetarias de Luz en cada país.